

## Cesado el Momistro del paro. ¡A buenas Horas!

Escrito por Arturo del Villar

Viernes, 03 de Septiembre de 2010 22:43 - Actualizado Sábado, 04 de Septiembre de 2010 09:35

---



Por fin, después de una larga racha de malas noticias, los ciudadanos recibimos una buena: el 3 de setiembre se ha anunciado oficialmente el cese del compañero Celestino Corbacho, ministro del Paro en el Desgobierno del presidente Rodríguez, también conocido como Zapatero, y apodado ZP, siglas de Zángano Parásito.

Cuando el socialista Corbacho tomó posesión del entonces Ministerio de Trabajo, el 14 de abril de 2008, el número de parados en el reino de España ascendía a 2.300.975 personas, según las estadísticas del INEM. Desde ese día, alegre por lo que recuerda, infausto por la catástrofe que cayó sobre los siempre resignados vasallos de su majestad católica, el paro no hizo más que crecer, hasta alcanzar hoy la cifra de 3.969.600 personas, según el INEM, porque la encuesta de población activa añade un millón más. Tanto es así que el Ministerio ha cambiado de nombre, y ahora ya no es de Trabajo, sino del Paro. Tenemos la mayor tasa de paro en Europa.

El Diccionario de la Academia Española dice que un corbacho es un “Vergajo con que el cómitre castigaba a los forzados”. El compañero Corbacho ha hecho honor a su apellido, y en estos dos años se ha convertido en el vergajo de los trabajadores españoles. Hasta el ZP, presidente del Gobierno Antisocialista, se ha dado cuenta de que era necesario poner fin a este desastre continuado, y ha ordenado a su compañero que dimita, porque eso resulta más fino que cesarlo.

Las reacciones de sus compañeros de partido han sido las esperadas. Como era obligado en él, fray Bono de la ¡Madre del Amor Hermoso!, al volver de comulgar, afirmó que Corbacho es un buen hombre. Pues anda, que si llega a ser malo ya estaría en el paro hasta fray Bono (y eso no sería para lamentarlo). El portavoz socialista en el Congreso, José Antonio Alonso, ha asegurado que Corbacho es un buen ministro con mala suerte. Una estupidez: la mala suerte la ha tenido ese millón y medio de parados creados por la política antisocial del vergajo antisocialista.

## Cesado el Momistro del paro. ¡A buenas Horas!

Escrito por Arturo del Villar

Viernes, 03 de Septiembre de 2010 22:43 - Actualizado Sábado, 04 de Septiembre de 2010 09:35

---

Al compañero Corbacho le ha buscado nuevo empleo su jefe el ZP: lo manda a Catalunya, para que concurra a las próximas elecciones autonómicas. Aunque es seguro que no conseguirá el empleo, porque los catalanes son inteligentes, y no van a votar a un xarnego fracasado en España para que destruya la economía de su nación.

Suponen los comentaristas políticos que este cese es la señal para la remodelación del Gobierno presuntamente Socialista. Los ciudadanos no queremos una remodelación: deseamos que el ZP sea puesto ante los Tribunales de Justicia, por su funesta política antieconómica, al negar primero la crisis financiera, al no aplicarle remedio cuando ya nos ahogaba, y al legislar ahora una reforma laboral contra los trabajadores. Eso es un delito, que no se compensa con unos ceses ministeriales.

Por eso, vamos todos a la huelga el día 29, para exigir la dimisión del enemigo público número uno de los trabajadores españoles.

-----

**Arturo del Villar** es Presidente del Colectivo Republicano Tercer Milenio

[www.fresdeval.blogspot.com](http://www.fresdeval.blogspot.com)